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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年１０月副部長会議 

年 月 日 令和４年１０月１２日（水） 

時 間 午前９時～午前１０時 

場 所 附属棟２階会議室 

欠 席 者 藤ヶ崎社会福祉課長，中村教育部長兼副部長 

内 容 

１ 条例，規則，要綱，訓令等の改正に係る改め文方式から新旧対照表方式へ変更の検 

討について[法制総務課]  

 

  資料に基づき，法制総務課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

・ 新旧対照表方式での改正となった場合，付則の経過措置がないが，付則部分を補うこ 

とができるのか。経過措置が重要となることがある。 

 ⇒ 付則は，他自治体の状況も確認しながら進めていく。 

・ 新旧対照表方式には，課題でもあげられているとおり，改正方式等に決まった形式等 

がない中で，ルールとして確立しておかないといけないのは，どういうことを想定して 

いるのか。 

 ⇒ 実務運用上支障がない程度で必要なルールについては，定めなくてはいけないと 

考えている。 

 

２ 龍ケ崎市第３次スポーツ推進計画（素案）について[スポーツ都市推進課] 

 

資料に基づき，スポーツ都市推進課より説明を行った。 

 

・ ニュースポーツの「まいりゅうころころ」とはどのようなスポーツなのか。脚注等で 

言葉の説明をした方がいいと思う。 

⇒ 龍ケ崎市スポーツ推進委員協議会が考案した誰でも気軽にできる龍ケ崎市独自の 

スポーツである。説明については，脚注等を入れる予定である。 

・ 計画内に，スポーツを活用した健康長寿社会の実現や健康寿命の延長などの文言を入 

れた方がいいと思う。 

・ 市のスポーツ施策として，重点的にやっていくものを設定した方がいいのではない 

か。 

⇒ 「スポーツ」は，一人でできるウォーキングからプロスポーツまで幅広くある。そ 

の中で，オリンピアンに関係する事業に力を入れたいと考えている。 

・ 「スポーツに誰もがアクセスできる」を記載した理由は何か。 

 ⇒ 国の第３期スポーツ基本計画に記載されており，当市においても国にならって記 

載しているところである。 

・ 総合型地域スポーツクラブの役割は，これまでの計画と変わらないのか。 

⇒ これまで同様，地域スポーツの担い手としての役割を考えている。 

・ 各指標のベース値設定について，次期最上位計画では過去 3年の数値を確認して設定 

しており，新型コロナウイルス感染症の影響を受けている数値については精査してい 

ただきたい。 
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⇒ 主なベース値ついては，新型コロナウイルス感染症の影響を受けていない令和元 

年度の数値をとっている。 

 

３ その他 

・ １２月の茨城県議会議員一般選挙事務について，法制総務課より説明があった。 

・ 事務事業見直しに係るヒアリングについて，企画課より説明があった。 

・ 新型コロナウイルス感染症の４回目のワクチン接種について，新型コロナワクチン対 

策課より説明があった。 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


